

# 地域安全ニュース

池田地区防犯協会  
池田警察署 572-0110  
みんなでつくろう  
安心の街

## 夕暮れが早くなる 自転車の運転に注意!

秋の到来、夕暮れが早くなる時期になり、自転車等の事故が増えてきます。

秋は雨の日が多く路面もぬれ、滑りやすいうえに視界も悪くなります。交通事故にはくれぐれも気を付けていきたいところです。

- 夕暮れ時は早めにライトを点灯
- 交差点の一時停止と安全確認
- スマートフォンを操作しながらの運転の禁止
- 雨降り時に傘を差す運転は厳禁

このほか、基本的なことを守りましょう。

自転車の運転には、免許証が必要なく、年齢制限もありません。手軽で便利な交通手段ですが、道路交通法上は軽車両…つまり「車の仲間」です。

だからこそ、利用者には交通ルールの正しい理解と法令順守が求められます。

いくら交通ルールを守っても、事故を起こしてしまう可能性があり、その際は自転車事故でも民事責任として被害者に数千万の賠償金の支払いを命じられることがあります。

万が一に備えて、損害賠償責任保険等に加入することも必要です。

「絶対に事故を起こさない」

「事故に巻き込まれない」

と、家庭、地域、職場、学校等は真剣に注意を呼びかけていきましょう。

## 詐欺への警戒心を持ち続けよう!

あなたは大丈夫?

いい人ほど、だまされやすい?

親族を装った「オレオレ詐欺」  
税務署や役所の職員を装った「還付金等詐欺」  
架空の訴訟などを装った「架空請求詐欺」  
劇場型の特殊詐欺に気をつけましょう。

## 釣り人の皆さんへ!

北海道海面漁業調整規則の河口付近等における、さけ・ます採捕禁止等が改正されます。

## 駐在だより はるにれ

池田警察署 572-0110  
茂岩駐在所 574-2013  
豊頃駐在所 574-2151  
大津駐在所 575-2002

http://www.ikedo-syo.police.pref.hokkaido.jp

## 無事故で乗り切ろう!

実りの秋を迎え、これから農業・漁業とも最盛期に入ります。今年に入ってからも、豊頃町で複数の作業事故が発生していますので、作業中は「安全を最優先」とし、事故のないよう注意しましょう。

またこれからの時期、多くのトラックが積み荷を満載して国道などを走行します。

無理な追い越しなどにより交通事故の発生が予測されますので、ドライバーの方は次の点を心がけましょう。

### 貨物自動車を運転される方へ

- 積荷は積載量を必ず守り、過積載はやめましょう。
- 積載前に車両や積荷の点検を実施しましょう。
- 無理な輸送計画はやめましょう。

### 乗用車を運転される方へ

- 貨物自動車の後方を走る際は、普段より車間距離を多くとりましょう。
- 無理な追い越しは慎むとともに、もし追い越しをする場合でも貨物自動車の直前に割り込むことのないようにしましょう。

## 反射材で自分をアピール 防ぐ事故

「秋の全国交通安全運動」が実施されます

期間

9月21日(土)～30日(月)

重点

- 子どもと高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
  - 夕暮れ時と夜間の歩行中・自動車乗用中の交通事故防止
  - すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
  - 飲酒運転の根絶
  - スピードダウン
- 9月30日は「交通事故死ゼロを目指す日」です。1人1人が交通ルールを守り、思いやりのある交通マナーで交通事故死ゼロを目指しましょう。

# Toyokoro Letter

地域づくり推進員  
鎌本真理から  
「とよころ」のステキを  
紹介します。

今回は豊頃団志の  
小笠原玄記さんが担当です!



## とよころ夏まつりで 展示ブースを出しました!



これまでの広報とよころでは、地域づくり推進員の鎌本さんがコラムを書いていたが、今回から豊頃団志のメンバーが月替わりで活動を紹介していくことになりました。今回は小笠原玄記が担当します。

まず簡単に自己紹介をさせていただきますと、私は豊頃に住み、父の畑作の仕事を手伝いながら、英語と日本語の翻訳の仕事やベンチャー企業のお手伝いなどをやっています。最近では十弗駅前の民家を整備して民泊を始めました。少しでも豊頃に足を運び、魅力を感じて滞在する人が増えてくれたらと思っています。皆さんのお知り合いやお友達で豊頃に遊びに来たい!という方がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介ください。

自己紹介はこれぐらいにして、本題に移ります。

2016年に発足した「豊頃男子」は、2018年からは「豊頃団志」として名前を変え、約3年間様々な活動を行ってきました。これまでの活動についてはこの広報誌を通して報告をしていましたが、町民の皆さまから「豊頃団志という名前は知っているが、何をしている団体かわからない」という意見をいただくことが多くありました。そこで、今年度は町民の皆さまに豊頃団志の活動内容を知ってもらい、興味を持っ

てもらような活動に重点を置くことになり、その第1弾として、とよころ夏まつりでの展示ブースを出すこととなりました。

夏まつりでは、全国ネットのTVで紹介された東京でのマルシェ出店や、大手企業での豊頃町PRイベント、まちづくりセミナー、豊頃の特産品を生かした商品開発など、この3年間での活動内容を年度別に写真で展示し、今年2月に実施したモニターツアーについては動画を流して展示をしました。会場では多くの町民の方々に足を止めていただき、豊頃団志の活動内容について興味を持っていただけたかと思っています。ブースに来場された皆さんは、9割近くの方が豊頃団志を知っており、私たちの想像以上でした。今後の活動の励みになり、これからも頑張っていきたいと思っています。

豊頃団志の活動に興味を持たれた方がいらっしゃいましたら是非ご連絡ください。一緒に豊頃を盛り上げていきましょう!



Facebookにて「ToyokoroLetter」を運営中。お気軽にフォローよろしくお願ひします!

